



Der Montagabend im Ersten - ab Januar 2016

Der Montagabend im Ersten - ab Januar 2016
Der Montagabend bleibt auch weiter der Informationstag im Ersten: Neben ausgewählten Montags-Checks im Ersten stehen um 20:15 Uhr auch Hochglanz-Naturdokumentationen auf dem Programm. Das beschlossen die Fernsehdirktorinnen und -direktoren gestern auf ihrer ständigen Fernsehprogrammkonferenz in Köln.
Der "Montags-Check im Ersten" widmet sich künftig in 25 Ausgaben den Themen Lebensmittel, Haushalt, Verbraucher, Marken, Reise, Geld und Gesundheit.
Auf vielfachen Zuschauerwunsch werden auch Naturdokumentationen 2016 ihren Platz wieder im Hauptabend finden: Geplant ist unter anderem die sechsteilige Koproduktion mit der BBC "Die große Jagd".
Gleichzeitig beschlossen die Fernsehdirktorinnen und Direktoren, die Marke #BECKMANN zu stärken. 2015 wird die Reportage-Reihe weiterhin am Montag im Hauptabend zu sehen sein, darunter im Rahmen von zwei Eventprogrammierungen.
In der Themenwoche "Heimat" zeigt Das Erste am Montag, 5. Oktober 2015, um 20:15 Uhr den Film "Leberkäseland" (ARD Degeto), basierend auf dem Roman "Tante Semra im Leberkäseland" von Lale Akgün. Die Verfilmung erzählt mit viel Witz vom turbulenten Start einer türkischen Intellektuellen-Familie in ein deutsches Leben in den frühen 60er Jahren.
#BECKMANN wird im unmittelbaren Anschluss, um 21:45 Uhr, die im Film relevanten Themen wie Heimat und Migration beleuchten.
Eine Woche später, am Montag, 12. Oktober 2015, geht es im Ersten um Altersarmut: Um 20:15 Uhr läuft der Film "Auf der Straße" (ARD Degeto) mit Christiane Hörbiger in der Hauptrolle. Nach dem Tod ihres Mannes findet sich seine Witwe plötzlich vor dem finanziellen Ruin. Aus eigener Kraft versucht sie, die Situation zu meistern und landet doch im Obdachlosenheim.
#BECKMANN wird sich wieder im unmittelbaren Anschluss an den Film mit dem Thema Verschuldung befassen.
Im Jahr 2016 wird Reinhold Beckmann mit seinen Reportagen das Publikum im Ersten in einer dichteren Ausstrahlungsfrequenz zu einer klassischen Sendezeit für Reportagen und Dokumentationen ansprechen: #BECKMANN wird in Staffeln von mindestens je drei Ausgaben, insgesamt elf Mal, am Dienstagabend um 22:45 Uhr auf dem Programm stehen.

Pressekontakt

ARD

80335 München

ard.de
pressediens@daserste.de

Firmenkontakt

ARD

80335 München

ard.de
pressediens@daserste.de

Die ARD ist die Arbeitsgemeinschaft der öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten der Bundesrepublik Deutschland. Zehn selbständige, staatsunabhängige Landesrundfunkanstalten bilden diese Gemeinschaft. Elftes ARD-Mitglied ist die Auslandsrundfunkanstalt Deutsche Welle (DW). Das Fernsehangebot der ARD reicht von den Dritten Programmen über das Erste Deutsche Fernsehen bis zu den Kulturprogrammen 3sat und ARTE. Hinzu kommen die Spartenprogramme Der Kinderkanal und Phoenix, sowie das digitale Bouquet ARD Digital. Außerdem verfügt die ARD über mehr als 50 Radioprogramme: je mindestens vier der einzelnen Landesrundfunkanstalten und zwei bundesweite Hörfunkprogramme.